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明日から９月になります!  
９月は 金立町ふれあい運動会 を開催します！ 

 
いよいよ、明日から９月となります。金立小学校を含む佐賀市の小中学校で

は一足先に２学期の始業式を迎えました。金立町では、９月２４日（日）のふれあい運動会に向けての話

し合いが進んでいます。また、学校でも、子どもたちの準備が始まっているところです。今年度は昨年

度に実施した地域と合同の「ふれあい運動会」から大きく、以下の点について変更しています。 
 

【実施上の変更点等】 

◎地域種目を３種目から４種目に増やす。 

◎家族・地域での昼食・休憩の時間を設ける。 

◎前年度の午前中開催から午後２時を目途に終了するようにする。 
 

さらに、８月３０日に行われました金立町の運動会の話し合いにおいて、 

プログラムが確定しましたので、明日 ９月１日（金）には、学校からも運動会の案内を 

配付する予定です。 

今年度は地域の種目を以下の４種目行います。 
 

プログラム  ７番（午前）  風船割ビン吊り競争 

プログラム 13 番（午後） 玉入れ 

プログラム 15 番（午後） 借人競争 

プログラム 16 番（午後） 地区対抗障害物リレー 
 

このうち、７番、13 番、16 番の競技については町区対抗の得点種目とすることになっています。 

また、玉入れには町区の子どもたちを中心に各地区２名ずつ参加、借人競争には低学年の子どもたち

に参加してもらうことになっています。昨年度、保護者の方から「地域の種目に出場するために集合し

なくてはいけなかったので、自分の子どもの演技を見れなかった」というご意見がありましたので、今

回は、できるだけ、地域の種目を午後に行うようにプログラムを編成しています。また、親子で（家族団

らんで）昼食をとることができるように時間を設定していますので、ご準備をよろしくお願いします。 

昼食のお弁当をご家庭で準備されるか、地区で注文されるお弁当を利用されるかなどについては、

ご家庭及び各地区でご判断いただければと思います。 コロナ前のような「ふれあい運動会」に戻すこ

とは、現実的に大変難しいのですが、地域の方と子どもたちとの「ふれあい」、ご家

族での「ふれあい」ということを昨年度以上に充実させたいという思いで、金立ま

ちづくり協議会と金立小学校とが一緒になって、計画を進めています。金立小学

校としては、昨年度よりさらに充実した運動会にしたいと考えています。 

どうぞ、保護者、地域の皆様のご理解・ご協力の程、よろしくお願いいたします。 

学校 HP もご覧ください 



新しい先生を紹介します！ 
本校の 栗下 翔磨 先生が７月 12 日から休職となりましたことに 

つきましては学校便りの第 18 号でお知らせしたところでした。栗下 

先生の休職が長期にわたることから、休職代替の先生に来ていただ 

くことになり、８月２９日の始業式から勤務いただいています先生を 

紹介します。 大野 泰文（おおの やすふみ）先生です。大野先生は 

小学校の教員を定年でご退職された後も、講師としていろいろな学校 

でご勤務されてきました。今年度の１学期は、久保泉小学校でご勤務 

されていました。12 月までの勤務ですが、少人数ＴＴの担当として、 

4,5,6 年生（６年生は一部）の算数の授業、４年生の書写の授業を担当していただいています。 

金立小学校の子どもたちをどうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

大切なお知らせ ～学級担任の交代について 

本校の 栗下 翔磨 先生の休職に伴い、７月から２年１組の学級担任を 末次 要子 先生に代行して

もらっていましたが、この度、正式に２年１組学級担任としてお願いすることにしました。２年１組の保

護者の皆様におかれましては、すでに個人懇談等でお会いになられたことと思います。

金立小学校での勤務も長く、とても頼りがいのある先生です。一昨年に定年退職され

た後も、金立小の子どもたちのために講師として本校にお務めいただいています。 

今後、２年１組の子どもさんのことでご相談などございましたら、末次 要子 先生ま

でよろしくお願いいたします。 

 

嬉しいお知らせ ～２学期から職場復帰されています。 

本校の 藤松 千晃 先生が２学期のスタートから、１年１組の学級担任として復帰されています。６月

下旬に入院・加療のため病気休暇を取得されていましたが、７月 17 日に退院され、その後は自宅療

養を経て、夏季休業中に少しずつ復帰を果たされました。２学期のスタートからは通常通りに勤務され

ています。目の病気であり、まだ予断は許せませんので、定期的に通院されています。直射日光や埃な

どが目によくないので、運動会に向けての取組においても無理をしないように本人には伝えていま

す。どうぞ、ご理解ください。新学期、成長した１年生は藤松先生に会えたのがと～っても嬉しかった

ようでした。 

 

運動会に向けての準備期間中の児童の飲料水について 
 

運動会の練習がスタートします。今年度も、運動会の準備期間（９月４日～９月２４日（運

動会当日））につきましては、家庭から持参する水筒の中の飲料水をお茶や水だけでなく、

スポーツドリンク（アクエリアスやポカリスエットなど）でもよいこととします。子どもさんと

ご相談の上、ご家庭にてご判断ください。（なお、一般のジュース類を許可するものではあ

りませんので、ご注意ください。 また、古い水筒によってはスポーツドリンクに対応してい

ないものもあるとのことですので、ご家庭でご確認をお願いします。）   


